
令和４年度 第５回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 
１ 日 時  令和５年１月２６日（木）１６：００～１７：２０ 
 
２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 
 
３ あいさつ ・委員長：降雪ありましたが，本日の協議も宜しくお願いしたい。 
       ・学校長：降雪の中，見守りに感謝。広報すずか 2/5 号表紙掲載。 
 
４ 報告事項 ＜野起地区の通学路安全施設設置要望＞ 
       ・要望済。通学路交通安全ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに取り入れる。御尽力に感謝。 
 
５ 協議内容（〇：委員の発言 ●：回答等） 
 

 ＜卒業式の参列者＞ 
  ア 学校長説明 3/17挙行,今年度も運営協議会委員長と PTA会長が来賓参列。 

イ 協議 〇 ５年生参列は。 ● スペース都合上，昨年度同様参列なし。 
       〇 送辞・答辞は。 ● 送辞・答辞はなく，別れの言葉を行う。 
 
 ＜令和５年度 土曜授業＞ 

  ア 学校長説明 6/10わくわく体験ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂ，9/9 ｸﾘｰﾝ旭小，12/9 ｸﾘｰﾝ旭が丘 

イ 協議 ● まちづくり協議会として，この日程をもとに準備行っていく。 
 

＜学校関係者評価＞ 
  ア 学校長説明 学校教育アンケート反映。自己肯定感を高める取組継続中。 
          この結果をもとに，2/20 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰの取組も継続していく。 

 

イ 協議 〇 ３年間水泳なく，体力低下が心配。→ ● 投力向上も強化中。 
       〇 学校だよりは地域広報資料になり，地域とつながる上で大切。 

       〇 宿題は適度に出してほしい。ﾉｰ宿題ﾃﾞｰの設定も。ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ 
に親子との遊びやふれあい，きっかけづくりも大切である。 

〇 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞが充実している。 〇 ﾋﾟﾝｸｼｬﾂ運動の一層発信必要。 

       〇 Chromebook に慣れて，持ち帰って課題に取り組む姿勢も大切。 
         低学年児童には持ち帰りが重たい。今後も授業内での活用を。 
         Chromebook 使用時間の調査も必要，また，使用ﾙｰﾙ作りも必要。 

→ ● 来年度は日常的に持ち帰りを行う。効果的活用を図っていく。 
       ○ まちづくり協議会での取組が，保護者に十分伝わっていない。 
         若い人達がなかなか入っていただけない。様々な工夫も必要。 

学校からの一層の発信を。→ ● 学校からも広く発信を行う。 
       ○ 全体的な学力向上も必要。→ ● 視点当てた授業改善継続中。 
       ○ ｽﾏｰﾄﾌｫﾝの適切な使用。対策や方法が見つからない状況もある。 

〇 不登校に関する保護者理解や協力必要。 〇 読書活動継続。 
       〇 旭が丘小の特色ある学校づくりとは。 → ● 地域との協働。 
 
６ その他 ・次回，第６回学校運営協議会 令和 5年 2月 16日(木)16:00会議室 

 
７ 教育支援課アドバイザーより 

 ・学校関係者評価でいただいた御意見が，今後の学校運営へとつながっていく。 

 ・まちづくり協議会とｺﾐｭﾆﾃｨｰ･ｽｸｰﾙは共に進めていくものであり，まちづくり 
  協議会の存在は大きい。地域と連携した学校づくりを，今後もお願いしたい。 


